

# Tonnay-Charente : première édition du Festival du cinéma chrétien

Lecture 1 min

[Accueil](#) [Charente-Maritime](#) [Tonnay-Charente](#)



« Jésus de Nazareth », de Franco Zeffirelli, sera projeté dimanche 26 mars, à 15 heures, à l'auditorium du Centre Richard. © Crédit photo : Franco Zeffirelli

Par Christine Comet

Publié le 23/03/2023 à 10h02

Mis à jour le 23/03/2023 à 10h07

Les paroisses de Tonnay-Charente, Rochefort et Saint-Agnant organisent la première saison du Festival du

cinéma chrétien du Pays rochefortais. À cette occasion, « Jésus de Nazareth », mini-série italo-britannique de six heures réalisée par Franco Zeffirelli en 1977 (en version abrégée de deux heures, centrée sur la Passion du Christ) sera projetée ce dimanche 26 mars, à 15 heures, à l'auditorium Centre Richard de Tonnay-Charente. Elle évoque minutieusement et au plus près les écritures, la naissance, le ministère, le procès, la mort et la résurrection de Jésus de Nazareth, tels que présentés dans le Nouveau Testament.

**Message de tolérance**

« Franco Zeffirelli dépeint l'environnement aux premières années de notre ère avec exactitude et grande sobriété, en évitant soigneusement les débordements des films à grand spectacle. Le scénario, écrit en coopération étroite avec les autorités religieuses, se fonde sur une lecture attentive et respectueuse des évangiles, et présente la vie de ce prophète universel. Il délivre un message de tolérance et de paix qui surpasse tout ce qui avait été réalisé auparavant », indiquent les organisateurs du festival dans un communiqué.

Entrée gratuite, libre participation.